



Hong Kong condena a 14 activistas prodemocracia

-
- [31/5/2024](#)

El 30 de mayo, catorce activistas prodemocracia de Hong Kong fueron declarados culpables de intentar subvertir al gobierno chino; estaban implicados en unas elecciones primarias no autorizadas.

Los 14 se encontraban entre los 47 activistas que fueron acusados hace tres años. Se enfrentan a una pena máxima de cadena perpetua. La mayoría de las 47 personas llevan detenidas desde 2021 sin derecho a fianza. De los otros 33, dos fueron absueltos y 31 se declararon culpables.

La acusación: los fiscales del Partido Comunista Chino (PCCh) acusaron a los activistas de intentar nominar a un candidato de la oposición que utilizaría el poder legislativo para vetar ciertos presupuestos. Los jueces que supervisaron el caso dijeron que esto significaría que “la aplicación de cualquier nueva política gubernamental se vería seriamente obstaculizada y esencialmente paralizada”.

Las detenciones y condenas son políticas y sirven como prueba de que el PCCh no tolerará ninguna oposición a su autoritarismo.

Retirada: Hong Kong fue entregado a China en 1997 cuando Gran Bretaña se retiró de sus responsabilidades coloniales. El PCCh prometió entonces preservar la mayoría de las libertades de Hong Kong hasta al menos 2047 bajo un modelo llamado “un país, dos sistemas”.

Pero el PCCh ha incumplido esas promesas en numerosas ocasiones a lo largo de los años, socavando las libertades del territorio. En 2020, el PCCh borró cualquier vestigio que quedara de la libertad de Hong Kong al promulgar la Ley de Seguridad Nacional, en virtud de la cual se acusó a los 47. Esta ley vagamente redactada les permite a los líderes del PCCh perseguir a cualquiera que consideren que no está suficientemente sometido a su despiadada dictadura.

La ley “se utiliza como una bola de demolición legal”, dijo Thomas Kellogg, del Centro Georgetown de Derecho Asiático. Se está aplicando “a un número creciente de periodistas, activistas y otros”.

Importancia: la desaparición de la democracia de Hong Kong es otro ejemplo del fin del orden mundial estadounidense y del comienzo de una nueva era oscura que la Biblia llama “los tiempos de los gentiles”.

Más información: lea [“El fin de un Hong Kong libre”](#).